



TRAVAIL DU 26 FEVRIER 83

Patrouilles des Castors et des Tigres.

Proposition de trois titres :	Votes
- Naufrage	l voix Sur 8
- Massacre pour un canoë	3 voix Sur 8
- La poursuite infernale	8 voix Sur 8

PREMIER SCENARIO

LA POURSUITE INFERNALE

Une voiture arrive, c'est la fameuse bande de malfaiteurs surnomée la "Main Rouge". (Pour chaque passage de la bande, cambriolage, et autre, on pourrait mettre l'inscription d' une main rouge sur un mur, une pierre etc...en signe de passage de la bande, qu'on filmerait). Ils arrivent devant la banque (notre local). Ils veulent l'attaquer. Ils entrent, l'un dit : "haut les mains c'est un hold-up". Ils plaquent les gens contre le mur et menaçent le caissier d'un révolver: "passe moi le fric petit gars". Le caissier avance vers le coffre, les mains sur la tête, prend les clefs dans sa poche, il ouvre la porte, et sort l'argent avec un soupir, il passe le sac qui contient l'argent, mais celui-ci éffleure un petit bouton qui n'est rien d'autre que l'enclanchement du système d'alarme. Un coup de feu part, le caissier a été touché, les voleurs essayent de s'enfuir, mais les policiers qui un quart d'heure plus tôt, avaient déjà détecté quelque chose de suspect, furent plus rapides qu'eux. Et ils se firent finalement tous attraper, après une longue baguarre à serieux coups de poing, à l'exception d'un seul qui s'enfuit avec le butin.

Les prisonniers sont jugés. On leur donne une peine de cinq ans de prison.

A la prison (local): (Pour la prison, on pourrait employer la grande grille comme barreau). Filmer quelques scènes de la vie cotidienne dans une prison. Les prisonniers trouvent le temps long. Ils attendent un mois, deux, rien,

ce n'est qu'à la fin du troisième mois qu'ils reçoivent des nouvelles de leur complice (celui qui est arrivé à échapper des mains de la police). En effet, il leur lança un caillou avec, attaché à l'aide d'une ficelle, un message leur indiquant un plan et la date de leur évasion.

Le jour de l'évasion, leur complice leur passe des limes. Une fois les barreaux limés, ils s'enfuient. Alors une poursuite commence dans la forêt, avec plein de policiers.

Ils ont rejoint leur complice qui les accompagne jusqu'à un monte-charge (pour le monte-charge, on pourrait en fabriquer un du style à celui de Jean-Paul au cours C.P.) qui les fera descendre une falaise, (les policiers prendraient les mêmes moyens de locomotion). La poursuite continue. Ils doivent redescendre une autre falaise, mais cette fois en rappel, pour arriver au bord de l'Orbe où les attendent deux canoës, (les policiers attaqueront par la rive et par le troisième canoë). Beaucoup de coups de feu. Un policier est touché, alors les autres policiers mettent la "gomme", un canoë est touché, lui et ses occupants coulent. Les policiers tirent toujours, un des bandits est touché. Un des rameurs perd sa pagaye, ils n'en ont plus qu'une. Ils tournent en rond et les policiers ont vite fait de les rattraper. Mais les occupants du canoë tirent, alors les policiers se résignent à le couler et ils y arrivent : le canoë coule (pour la dernière séquence, filmer le canoë au fond de l'eau).

F I N

Alain Saudan

ce n'est qu'à la fin du troisième mois qu'ils reçoivent des nouvelles de leur complice(celui qui est arrivé à échapper au mains de la police). En effet, il leur lançat un caillou avec, attaché à l'aide d'une ficelle, un message leur indiquant un plan et la date de leur évasion.

Le jour de l'évasion, leur complice leur passe des limes. Une fois les barreaux limer, ils s'enfuient. Alors une poursuite commençe dans la forêt, avec plein de policiers.

Ils ont rejoint leur complice qui les accompagnent jusqu'à un monte-charge (Pour le monte-charge, on pourrait fabriquer un du style à celui de Jean-Paul au cours C.P.) qui les fera descendre une falaise, (les policiers prendraient les mêmes moyens de locomotion)La poursuite continue. Ils doivent redescendre une autre falaise, mais cette fois en rappel, pour arriver au bord de l'Orbe où les attendent deux canoës, (les policiers mettent attaqueront par la rive et par le troisième canoë. Beaucoup de coups de feu. Un policier est touché, alors les autres policiers mettent la "gomme", un canoë est touché, lui et ses occupents coulent. Les policiers tirent toujours, un des bandits est touché, un des rameurs pert sa pagaye, ils en ont plus qu'une, ils tournent en rond et les policiers ont vite fait de les rattraper, mais ses occupents tirent, alors les policiers se résoudent à le couler et ils y arrivent:le canoë couler (Pour la dernière séquence, filmer le canoë au fond de l'eau)

FIN

Alain Saudan